

Forums pour l'entourage

Je ne sais plus quoi faire

Par Profil supprimé Posté le 16/06/2020 à 13h42

Bonjour

Je suis avec mon homme depuis 10ans il a changer depuis 2 semaine et cela fait une semaine que j'ai découvert qu'il prenais de la cocaïne mais il ne sais pas que je le sais j'ai peur de lui en parler qu'il se braque car en se moment il est très en colère et je ne sais pas quoi faire je me sens impuissante

6 réponses

hedenne88 - 16/06/2020 à 17h19

bonjour la cocaine peu rendre les gens violent menteur voleur faite attention a vos compte en banque l'argent part très vite adresser vous a une assos qui connaissez cette maladie pour sont sortir il faut vraiment le vouloir un combat de tout les jours pendant des années je me suis battue contre cette merde la sa vas je suis clean je vous de réussir beaucoup de courage issue et possible pour moi j'ai fermer mon entreprise divorcée changer de region m'éloigner des dealers

Profil supprimé - 17/06/2020 à 08h37

Slt Jess13, comme dit hedenne88 ça peut rendre très fourbe , agressif ...mais sache que tu ne est pas seul Tu devrais en parler avec une association qui pourrait mieux te conseiller...

Il y a eu peut être une épreuve ou une chose dans ça vie qui aurait pû le conduire sur cette voie ???

Il y a aussi l entourage un nouvel ami

Fait attention au compte j'ai passé 6 mois no stop a mentir, a ma femme pour pouvoir continuer à prendre mon gramme...

Je pense qu elle été au courant mais on en a jamais parlé....

J avais honte personnellement j'ai arrêté car je pompé toute les ressources financières du coupleje fumé aussi du shit et trouvé plein d excuses pour prendre encore plus d'argent....

Si vous pouvez partir quelques temps en vacances loin de tous ça ce serai déjà bien pour qu il ce reconstruise

C'est un combat personnel qui sera dur!!!encore aujourd'hui si j en vois je suis tenté

Il faut qu il sorte de ce cercle d ami , collègues, car tant qu il sera avec eux ce sera très difficile.....

Ne le braque pas...montre lui que tu tinkete pour lui (il va surement t'envoyer boulet)

Mais tien le coup ce sera difficile pour toi mais n'oublie pas tu n'est pas seul appelle le csapa il seront t aidé...

Bon courage a toi et n esite pas a laissé un message nous serons toujours là pour t épaulé .

Profil supprimé - 17/06/2020 à 18h06

Bonsoir merci beaucoup de vos témoignages j'ai parler avec mon homme il en a déjà pris avant et il me dit géré bon c'est vrai qu'il a un mentale d'enfer mais bon j'ai dit de pas en abuser et que je serait toujour la

Profil supprimé - 18/06/2020 à 10h27

Slt Jess13,bravo déjà en parler avec lui c est grand !!! Tu as déjà fait un grand pas.. après sans ce leurré au début on crois tous géré et ça va très vite surtout la coke!!!!

Je veux pas être défaitiste mais bon même avec un mental d'acier ça va très vite..

Tu as déjà un dialogue avec lui c'est bienfait attention aux comptes quand même ...

C'est dur quand c'est la personne qu' on aime ...

Continue a le soutenir , a en discuter essayé de savoir pourquoi il a repris , si c'est festif .. mais sans trop le SAOULER..

Qui ne se braque pas ...ne perd pas la communication c'est le plus important.....

Sache que on ne gère jamais drogue , ce sont elles qui nous gère, qui change nos comportements, notre vision de la vie , on ce sens puissant, mais ce sont que des impressions !!!!

J espére qu il s'en sortira mais ne te leurre pason ne gère jamais..

Bon courage a toi on sera toujours là pour t épaulé...

Peace's

hedenne88 - 18/06/2020 à 13h15

bonjour jess il vous a dit quoi mais non eux c des tox moi je gère on na tous tenu le même discours vous vous caché la vérité personne ne gère la coke c elle qui vous gère même avec un moral d'acier faite attention a vous prenais soin de vous courage

Profil supprimé - 21/06/2020 à 23h57

Salut Jess ! Voilà je vient donner un avis un peu différent de celui des autres voilà je ne peux pas savoir si ton amoureux te dit la vérité ou nan mais je tz conseil de pas trop t'alarmer tout en restant vigilante car si ca prise reste occasionnelle comme la mienne d'ailleurs eh bien il peut le gérer je n'ai jamais ressenti un grand besoin den reprendre dans l'immédiat ni eu un comportement différent en redescente car je n'en ai jamais eu a part de bonne courbature au patte mais je te conseil toute fois a comme dise nos chers compatriote a guettez les compte ou même vérifier quand tu a limpression qu'il te ment a le suivre une journée ca te permettra peut être a avoir la conscience tranquille ou bien d'enfin pouvoir agir sans le braquer nan plus (évidement si tu arrive a cessé sa consommation totalement c'est bien mieux)